

Andreas Alioth

- ▶ Studium der Betriebswirtschaft (Schwerpunkt Organisation und Personalwesen) an der Universität St. Gallen
- ▶ 1974 Arbeit am Institut für Arbeitspsychologie der eidgenössischen technischen Hochschule Zürich, zeitgleich Tätigkeit als Unternehmensberater
- ▶ 1982 bis 1989 Programmleiter des Forschungsprogramms „Arbeitswelt: Humanisierung und technologische Entwicklung“
- ▶ 1989 bis 1991 Mitglied der eidgenössischen Expertenkommission „Schweiz morgen“
- ▶ Lehrbeauftragter an der Universität St. Gallen und Dozent an der FH Solothurn
- ▶ seit 1987 Geschäftsführer und Teilhaber der AOC AG Zürich

Zum Werk

Bekannt ist Alioth v. a. als Autor und Co-Autor der Bücher „Entwicklung und Einführung alternativer Arbeitsformen“ (1980) und „Die kompetente Organisation“ (1996) sowie als Herausgeber der Reihe „Arbeitswelt“.

Ausgewählte Quellen

Alioth, A. (1980). Entwicklung und Einführung alternativer Arbeitsformen. Bern, Stuttgart, Toronto: Huber.

Frei, F., Hugentobler, M. & Alioth, A. & Ruch, L. (1996). Die kompetente Organisation. Qualifizierende Arbeitsgestaltung – die europäische Alternative. Mit einer Methodik zum Business Reengineering. Zürich: vdf Hochschulverlag.